



## Bienvenidos y bienvenidas a la primera edición del boletín **PYREMPFOR GO: Promoción del empleo y de la formación transfronteriza de maquinistas forestales.**

### ¿Qué es PYREMPFOR?

PYREMPFOR GO es un proyecto transfronterizo que aborda el reto común de los socios de dar respuesta a la alta demanda de maquinistas forestales y así evitar la escasez de mano de obra cualificada en el sector forestal. Como objetivo general pretende mejorar la adecuación entre la demanda y la oferta del empleo forestal transfronterizo, movilizándolo a los diferentes actores, promocionando la economía social e implementando sistemas de formación innovadores con el fin de mejorar las competencias de las personas y la economía del territorio. Los principales resultados que se esperan son una nueva cualificación profesional vinculada al mecanizado de primera transformación, una nueva metodología de inserción y de creación y apoyo al empleo transfronterizo dirigida principalmente a jóvenes y mujeres y el establecimiento de una estructura de intermediación laboral transfronteriza. Los intercambios y los campos de trabajo transfronterizos implementarán sistemas europeos de formación forestal de calidad como EMOC de EFESC que mejoraran el perfil competencial y favorecerán la empleabilidad de jóvenes y mujeres.



## DESTACADOS

### Fechas del proyecto

Fecha de inicio: 31/01/2024

Fecha de fin: 31/01/2027

### Presupuesto

El proyecto cuenta con un presupuesto total de 1.194.357,07€, con una financiación FEDER del 65% (776.327,42€).

### Reunión lanzamiento proyecto y Seminario de cooperación entre los principales actores en Solsona - 18 y 19 de marzo de 2024.



El Centro de Ciencia y Tecnología Forestal de Cataluña (CTFC) ha acogido la reunión inicial del proyecto Interreg Poctefa PYREMPFOR GO.

La reunión ha tenido como objetivo coordinar el plan de trabajo de todas las acciones y de asegurar el cumplimiento de los planes de acción y su contribución a los objetivos y resultados del Programa.

El proyecto tendrá una duración de tres años. El Centro de Ciencia y Tecnología Forestal de Cataluña (CTFC) lidera el proyecto y cuenta como socios con ARIA 09, el Centro Público Integrado de Formación Profesional Montearagón, la Association de Certification Forestiere d'Occitanie, la Escuela Agraria Forestal de Santa Coloma de Farners, la Associació de Rematants i Serradors de Catalunya, la Asociación BASKEGUR, el Centre de Formations Forestières de Bazas, el Centre de Formation Professionnelle et de Promotion Agricole Ariège-Comminges -(CFPPA), Fibois Occitanie y la Office National des Forêts.

En el seminario de cooperación se ha debatido sobre la importancia de adecuar la formación forestal a las necesidades del mercado laboral, desde una perspectiva transfronteriza y remediar la escasez de maquinistas forestales. El seminario ha contado con la participación de socios asociados como Forestal Catalana, el Consorci de la Vall de GES, Orís i Bisaura, el Centro Integrado San Juan/Donibane, el CI Agroforestal y EFESC-EDUFOREST France (CF de la Région PACA).

<https://pyrempforgo.ctfc.cat>

## Intercambio transfronterizo de reciclaje y mejora de cualificaciones de personas formadoras-expertas-maquinistas forestales para adecuarse a la demanda de trabajo del sector en Bazas - 26, 27 y 28 de junio de 2024



El Centre de Formations Forestières de Bazas ha acogido el primer intercambio transfronterizo de personas formadoras, expertas y maquinistas forestales del proyecto Interreg Poctefa PYREMPFOR GO.

El intercambio transfronterizo ha dado a conocer sistemas europeos de formación forestal de calidad como EMOC de EFESC a personas formadoras, expertas y maquinistas forestales que, en el marco de esta actividad y bajo la supervisión de verificadores de ambos lados de los Pirineos, han mejorado su perfil competencial en procesadora forestal y autocargador, en exámenes y en pedagogía en la conducción de máquinas.

Los intercambios y los campos de trabajo transfronterizos mejorarán el perfil competencial y favorecerán la empleabilidad de jóvenes y mujeres.

<https://pyremforgo.ctfc.cat>